



新年あけましておめでとうございます

昨年4月にオープンした REVE+（レーヴプラス）が、保護者の皆様のご理解とご協力により、無事に新年を迎えることができました。心より感謝申し上げます。
4月からの9ヵ月を振り返りますと、「どの子ども必ず変わる」「どの子ども必ず成長する」「どの子ども必ずその子らしく輝くことができる」との恩師の言葉を実感します。

生徒さんたちの小さな変化や成長が私たちの大きな喜びとなった9ヵ月でした。本年も小さな変化と大きな喜びを重ねて参りますので、よろしく願いいたします。

クリスマスパーティーに向けて

12月6日から2週間は「クリスマス準備期間」とし、生徒さんたちが準備にあたりました。

【♪We wish a Merry Christmas♪の練習】今までの単語中心の歌と違い、今回は文章なので心配しましたが、さすが、PLUSの生徒！バッチリ歌えるようになりました。練習では、ピアノが弾ける生徒さんが伴奏を引き受けてくれました。

【クリスマスイルミネーションの取り付け】入口前のフェンスにイルミネーションを取り付けるとき、生徒さんがスタッフのお手伝いしてくれ、助かりました。毎日、日が暮れると日直さんがスイッチを押して点灯式を行い、点滅する美しいイルミネーションに拍手を送りました。毎日、心豊かになりました。



【クリスマスの飾り付け】ホワイトボードにクリスマスツリーやリース、雪だるまサンタやポケモンサンタ、ジンジャークッキーや雪の結晶などを作って貼りだしました。お部屋が一気にクリスマスモードになり、パーティーが楽しみになりました。



クリスマスパーティー

24日のクリスマスパーティーは♪We wish a Merry Christmas♪の歌で始まりました。とても上手な歌に合わせてサンタさんが登場！沢山のおもちゃとクッキーを持ってきてくれました。

サンタさんからのプレゼントは「クリスマスビンゴ大会」の景品としてみんなの手に渡り、とても喜んでいました。

「クリスマスカラオケ大会」では、一人一人が歌う歌に合わせてみんなが踊り出し、とても盛り上がりました。みんな本当にダンスが上手です。

サンタさんになりたがった男子2人はサンタの衣装を身に着けて大喜び。お隣の REVE さんや理事長の事務所を訪問し驚かせました。

